



■ SERVICIO DE ACTIVIDADES CULTURALES



Ganadores y finalistas del concurso de microrrelatos y logo./GUZÓN

Microrrelatos universitarios con premio, a la vista en una exposición itinerante

C. ALONSO

El talento sale a la luz en la V edición del Concurso de Microrrelatos "Universos Mínimos" que organiza la Universidad de Salamanca. Calidad literaria de alumnos, sobre todo alumnas, de carreras tan diversas como Psicología, Físicas, Bellas Artes, Ingeniería Química o Comunicación Audiovisual. 176 jóvenes han presentado 357 microrrelatos al certamen, en su mayoría de temática dramática, relacionada con la pobreza, la crisis o los desahucios.

El Servicio de Actividades Culturales entregó ayer los premios a los ganadores del concurso y su director, Manuel Heras, avanzó que habrá una segunda fase con certamen de ilustraciones para cada microrrelato, para después exhibir los textos y dibujos ganadores en banderolas en una exposición itinerante (que pasará por El Corte Inglés, el hall de Anayita o la Feria de Bienvenida de la Universidad).

Laura Vallejo, alumna salmantina de Psicología, se alzó con el primer premio del V

LOS DATOS

■ **FINALISTAS.** Nuria Corral, Sofía Bejarano, María Cristina Escudero, Javier Fernández, Álvaro Chico, Cristina García y Sara Espinha, fueron seleccionados como finalistas por sus microrrelatos.

■ **LOGO.** El diseño de Paloma Bárcena fue seleccionado para el logo del Consejo de Asociaciones de la Universidad, que llevaba más de 20 años sin emblema.

Concurso de Microrrelatos por su texto "Cambio de vida" sobre un desahucio. "Con la situación actual, no se podía escribir de otra cosa", reconocía esta apasionada de la lectura y de la escritura. El segundo premio fue para Lorena Escudero, salmantina licenciada en Físicas y autora de un libro de microrrelatos, que presentó "Boda". En la sección para alumnos extranjeros, Arina Esse Shorokhova recogió su premio por "La hija encontrada".